

加入 100 人超、25 ヶ月目に入る!



# あかるいまち 21

ホームページ & facebook もチェックしてね♪

組合員活動ニュース No.718

2013年2月7日(金)

広島中央保健生活協同組合

組織部 広島市西区観音町 16-19

TEL082-532-1264

## やらないきゃゼロ。加入・増資窓口スタート!



【新病院建設と増資の訴えの様子】

2/4(月) 10:30 から西部ブロックの五日市支部と美鈴が丘支部、五月が丘支部の支部長 3 人で、さえき病院のロビーにて新病院建設増資行動に取り組みました。新病院の写真を背景に机の上に模型を置き、積立増資の封筒などのグッズで目を引くようにしました。一人目の方が、ある支部長の知り合いだったこともあり、増資してくださいました。がぜん勢いがつきました! 私も勇気をだして、旦那さんの付添で来られていた年配の女性に「新しい病院が出来るので、増資をお願いします。」と声をかけると、新病院の説明や班活動の話しを快く聞いてくださいました。奥さまは「他病院を利用しているので・・・」とおっしゃっていましたが、別の方が増資される様子を見て、加入してくださいました!(ヤッタね♪)

3 人で励まし合いながら取り組んだ結果、**1 名の加入と 5 名の増資**がありました。3 人で、近くの綺麗なお店で、ランチして、「やらなかったら、ゼロだしね。やってよかったね。」と元気の出る行動になりました☆

その後の支部長会議では、次回 3/4 の実施とあわせて毎月 25 日の「組合員利用 100%デー」にも職員と一緒に取り組むことが決まりました。

【五月が丘支部 支部長】



【新病院の模型も出張】

## 湯来支部体操班 自立した班を目指して☆

湯来支部では昨年10月に体操班が誕生し、これまでに3回開催しました。

テーマは「膝痛予防(講師:さえき病院リハ科有田さん)」、「腰痛予防(講師:さえき病院リハ科三浦さん)」、「肩こり予防(講師:さえき病院リハ科公文さん)」をそれぞれ行ってきました。



【肩こり予防体操の様子】

徐々に来られる方も定着してきましたが、参加者の約半分が未加入の方たちです。3回目の班会で医療生協や班活動についてお話ししましたが、まだ種まきをしたばかりというところです。まずは未加入の方々にもチラシを配るよう頼んだり、お友達にも声掛けをお願いしたりということから始めています。これから少しずつ自立した班活動を目指して頑張ります!

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合